

グレンアイラRC30周年記念事業訪問 車いす贈呈と障がい者スポーツフェスティバル

グレンアイラRC30周年記念事業訪問

2006年(平成18年)4月、グレンアイラロータリークラブと大垣西ロータリークラブは、フレンドリークラブ調印式を行い以来、両クラブの周年事業並びに式典等に相互交流し参加してきました。2017年11月18日(土)にグレンアイラRC 30周年記念式典が開催されるにあたり、大垣西RCからは大橋直前会長夫妻、丸尾会長夫妻、安藤会長エレクト夫妻の6名が参加してまいりました。

また、2018年5月には大垣市制100周年記念フレンドリーシティ招聘事業に、グレンアイラ市の代表として大垣市を訪問された折に、歓迎懇親会を開催し親しく交流しました。



車いす贈呈と障がい者スポーツフェスティバル in 西濃



バスケットボール用車いすの贈呈とその関係イベントを開催いたしました。
寒い日にもかかわらず、丸尾会長をはじめ多くの会員が参加頂きました。

贈呈式にて、一般社団法人岐阜県障害者スポーツ協会の岡本会長に丸尾会長よりスポーツ車いす3台を贈呈させて頂き、その後車いすバスケットボールの迫力あるエキシビションを観戦いたしました。

障害者スポーツ体験では、多くの市民の方が普段体験することが出来ないボッチャやフライングディスク等のスポーツにもふれることができ、障害スポーツについて学ぶ良い機会を提供できたとても良いイベントであったと感じました。



大垣西ロータリークラブ